

# Garisoain estrena frontón cubierto, el segundo de Guesálaz

el concejo lo ha acometido con fondos propios, con una inversión de 140.000 euros

Los pelotaris profesionales Pedro Martínez de Eulate e Iñigo Pascual estrenaron el recinto con el saque de honor

maite gonzález - Domingo, 9 de Enero de 2011 - Actualizado a las 05:15h.



Los vecinos observan la actuación de las txikis de Larraiza durante la inauguración del frontón. (Foto: m.g.v.)

Los vecinos de Garisoain celebraron ayer una jornada importante con la inauguración de su frontón cubierto, Izan Alai, que ha supuesto un enorme esfuerzo para este pequeño Concejo de apenas 30 habitantes y que ha acometido con fondos propios una inversión de 140.000 euros. Para ello, el Concejo ha solicitado un crédito de 123.000 euros, ya que no se han recibido subvenciones. El frontón es el segundo cubierto con que cuenta el valle de Guesálaz, ya que se suma al existente en el complejo deportivo municipal en Muez.

Durante la inauguración el presidente del Concejo de Garisoain, Xabier Ilzarbe, recordó a los asistentes que "este es un frontón para el disfrute nuestro y de las generaciones venideras. Nuestro esfuerzo nos ha costado". El objetivo es que el recinto se convierta en punto de encuentro y darle el mayor uso posible en todo tipo de actividades.

Durante la inauguración, los pelotaris profesionales Pedro Martínez de Eulate e Iñigo Pascual realizaron el saque de honor. El acto contó con la actuación de txalapartaris, así como del grupo de danzas Larraiza. La jornada incluyó un partido de pelota entre Iñaki Senosiain y Josu Santamaría, bertsos con Julio Soto, aperitivo, comida popular, aizkolaris y chocolatada.